

深川西高校同窓会便り

発行 2002.8.9

◎	女子・W	二回戦 X 札幌日大 2-16
◎	田中・山田	一回戦 X 札幌四 4-6
◎	ソフテニス部	バーナー部
◎	【地区】	【地区】
◎	【全道】	【地区】
◎	女子・W	木村(恵)・木村(郁)
◎	サッカーパーク	木村(恵)・木村(郁)
◎	【地区】	【地区】
◎	柔道部	柔道部
◎	【地区】	【地区】
◎	【全道】	【地区】
◎	剣道部	剣道部
◎	バスケットボール部	バスケットボール部
◎	弓道部	弓道部
◎	【地区】	【地区】
◎	柔道部	柔道部
◎	【地区】	【地区】
◎	野球部	野球部
◎	春季	春季
◎	夏季	夏季
◎	【地区大会】	【地区大会】

見本林・修練道場跡訪問(十三年度事業に追加)
平成十三年六月十七日、十三にて快晴の中訪問した

学校林見学・湧雲の白樺

【地区大会】
見本林・修練道場跡訪問(十三年度事業に追加)
創作ラジオドラマ部門 入賞なし

第十五回総会は平成十五年開催予定、現役員は左記の通り。今度の総会は四五・四六年卒業期が担当です。
平成十三年 支部長交代となる。
納谷文男(旧三) 支部長より秋山義昭氏(高十三)にバトンタッチ。現在二十一名 六月に開催。

東京支部総会開催

第46回 コーラス大会が5月21日開催されました。存続の危機にむけられた時期もありましたが、なんとか乗り越えて今まで歴史を積み重ねて先輩からのなんとも美しい(?)ハモニーをつけないでいます。最後の五百九人の全校コーラスは同窓生としても是非とも聞いてみたいのです。今年は市民会館の改築の年なので五月の開催となりました。市民会館お別れハモニーとなりました。

西高校の紹介ナック
<http://yubitoma.sphere.ne.jp/>
現在登録数118人
是非登録して同窓の輪を広げましょう

見本林・修練道場跡訪問(十三年度事業に追加)
平成十三年六月十七日、十三にて快晴の中訪問した

小樽支部総会開催

【参考】
第一回 五十三年一八〇名
第二回 五十五年一二三名
第三回 六十二年一一六名
第四回 平成十三年一一〇名

旭川支部総会報告

「同窓の集い」今年は九月七日土曜日に開催をする事に決定しました。プラザホテル板倉です。多勢の参加を楽しみにしています。実行委員会は五期、十五期、二十五期、三十五期、四十五期が担当です。

同窓会現役員紹介

○副会長	渡辺 一義	○幹事長	坂無志津子	○副幹事長	成田 昭彦	○副幹事長	成田 雅敏	○監事	成田 勝	○相談役	成田 世津子
大西 道祥	(十七期)	大西 道祥	(十八期)	大西 道祥	(十六期)・引地紀代子	大西 道祥	(十四期)・濱田靖夫	大西 道祥	(二二期)・入江国弥	大西 道祥	(二二期)・寺岡義人

△ さて、同窓の集いに発行していた本冊を券の配布時に同時に手渡してはどうだろうかとの総会での発案に同調し、あわただしく発行した4号目も相変わらずの同窓会便りになってしましました。在校生の活躍が幾らかでも同窓生に伝わればいいのですが、高体連の地区情報が今一つ収集できず在校生の活躍が紹介できませんでした。

△ 各期の動向や支部の動きにもっと力を注ぎたいの長い間には、いうべき体験も出来るんですね。校庭の木も被害を受けました。生徒通用門側の桜の木も老木の為何時倒れるかわからないので切ってしまいました。同期会も7月から9月にかけてがもっとも多く開催されているようですが、

△ 一月の強風は風速50・9Mというすごいものでした。ただご案内を出し動きがわかるようにしたいと思つた。長い間本当にご苦労様でした。

△ 夏で終わりそうですね。よく世間では今年は異常気象だと思いますが、毎年同じ繰り返しで推移することの方がもっと異常だとおもいますが、過去には氷河期もあったことです。別に異常でも何でもないようにおもいますが、

△ 生徒数が減っていることは大変大きな問題です。國の将来がかかっています。國に力のあるうちに若い人を増やすことに公共投資をするべきときでしょう。

相談役・新井新一 村中末隆 富原一郎
監査・山本登 杉村豊 鈴木大吉 米重忠 玄番英臣
副幹事長・関肇 二見優子 堀口正顕

滝川北斗会総会開催

第三十九回の滝川支部総会が開催された。毎年定期的に開催されてなかなか盛り合われています。唐松の植林地は昨年手入れがされています。自然林は近年中に状況をみて人の手が入ることになると

思っています。修練道場跡は年月の経過を教えてくれます。静かな山の中で風化していく様は何かを私達に語り掛けているようですね。是非チャンスがあれば訪れて見てください。追伸・突然ボット来ても現地が分かるようにはしていますが、一応見学したい方は連絡下さい。

北空知会第七回総会北空知の八つの高校を母校とし、国税官署に勤務の現職者と退職者の集いとして平成6年設立される。同窓会から毎年、会の発展を祈つて激励文を送っている。旧中二副会長・山下敏良副会長・吉住敏夫

同窓の集い報告

△ じいわで、一九五〇年は植樹祭が始まりました。伝統のもの、皆さんほんとはどんな木を植えますか?いや、植えたいたが行われている。新制高校による初めての生徒会、そしてはじめての学校祭は、まさに創造の気魄に満ちた船出であつたことは想像に難くない。年を経て半世紀余。我が国初めての完全学校週五日制、本校初めての一学年四年級スタートのものでの学校祭、これまでの守成を刷新、転じて力強い創業第一の意気込みある学校祭でありたい。

△ これは、「Feel the 伝統! 心を躍らせる!」がテーマでした。

相談役・新井新一 村中末隆 富原一郎

△ 見えないものが見えてくるのがテーマでした。

△ 横山校長のメッセージより
昭和25年深川女子校と合併、西高の前身道立深川高校となり生徒数九百四十名、その年に第一回の学校祭が行われる。新制高校による初めての生徒会、そしてはじめての学校祭は、まさに創造の気魄に満ちた船出であつたことは想像に難くない。年を経て半世紀余。我が国初めての完全学校週五日制、本校初めての一学年四年級スタートのものでの学校祭、これまでの守成を刷新、転じて力強い創業第一の意気込みある学校祭でありたい。